



うぶやまの風



産山学園HPも随時更新

3つの合い言葉

〈学校教育目標〉 学び**合い** 支え**合い** きたえ**合う** 産山の子ども
 ～「合い」とは仲間との高め**合い**、集団の中での育ち**合い**、教育的**愛情**による導き～

Power Up ～憧れたら超えられない！It's 笑time！～

5月20日(土)、体育大会当日の朝は、暑くもなく寒くもなく、運動に適した環境でした。子ども達も力を出し切れたのではないのでしょうか。昼からは、晴天に恵まれたものの、日差しが強く、昨日の雨が影響したのか蒸し暑いグラウンドコンディションでした。子ども達の体調が心配されましたが、元気に閉会式を迎えることができました。体力の向上は言うまでもなく、心の成長を実感した体育大会でした。

2週間の練習期間で気付いたことは、子ども達の練習に対する意欲の向上です。1stステージの子ども達は、最後まで頑張りきれぬ力が身に付いたと思います。必死に頑張る姿と、頑張った後に見せる笑顔はとても印象に残っています。2ndステージの子ども達は、日々の責任感の高まりです。先輩の取り組む姿勢に感化されたのでしょうか「先輩についていく！」という強い思いがテキパキとした行動に表れていました。3rdステージの子ども達は、主体性、多様性、柔軟性の高揚です。何気ない友達同士のやりとりや、先生方との向き合い方、体育大会をどのように盛り上げていこうかと知恵を出し合いながら試行錯誤する姿に成長を感じました。この体育大会で学んだことを今後の学校生活にどのように活かしていくのか、これからが楽しみです。

保護者の皆様、子ども達の頑張りの陰には、多様なご支援等があったと思います。心から感謝申し上げます。これからも宜しくお願いします。

[ホームページのメニュー](#)、[よかばい☆うぶチャンネル「産山学園の今をビデオで」](#)で、当日の動画をアップしますのでご視聴のほど宜しくお願いします。



田植えの季節を迎えました ～地域(保護者)の教育力に感謝！～

5年生が田植えを経験しました。しろかきを終えた田んぼに裸足で入りました。泥の感触が予想を超えたのか、どこそでお驚きの声がかれました。これから、除草作業や稲刈り等を経験していきます。子ども達も今から楽しみにしているようです。

